



Donnerstag, 30.07.2015, 20.00 Uhr
Original Abenberger Blasmusik
 zusammen mit **Tusnelda und Schorsch**
 Volkstümliche Blasmusik
 und Kabarett Eintritt 7,- Euro

Der Name Original Abenberger Blasmusik (kurz OAB) ist ein Markenzeichen für beste Blasmusik. Die Blaskapelle ist in ihrer Bayrisch-fränkischen Tracht weit über die Abenberger Stadtgrenzen hinaus bekannt und kann bereits auf eine über 50-jährige Vereinsgeschichte zurückblicken.

Das Repertoire ist von Stimmungsmusik bis zu konzertanter Blasmusik breit gefächert. Die große Leidenschaft der Musiker liegt jedoch in der böhmisch-mährischen Blasmusik. Unter den Titeln „Grüß Gott ihr Freunde“ und „So klingt's bei uns“ haben sich die Musiker der OAB bereits auf zwei CD's verewigt.

Für lustige Sketch-Einlagen an diesem Abend sorgen „Tusnelda und Schorsch“ alias Edith und Peter Strauber aus Neppersreuth. Fast wie im richtigen Leben zeigen die beiden auf höchst amüsante Weise

Episoden aus dem Alltag eines fränkischen Ehepaares. „Wie derhamm“ werden sich bestimmt so manch anwesende Paare denken, wenn sie die Geschichten hören. Da wird dem waschechten Franken mal so richtig „auf's Maul gschaut“ und die Lachmuskeln werden bis auf's Äußerste strapaziert.



Geschenketipp! Sie suchen ein schönes Geschenk für einen besonderen Anlass: Im Rathaus der Gemeinde Kammerstein sind auch **Gutscheine** für den Kammersteiner Musik-Sommer erhältlich!



Samstag, 08.08.2015, 20.00 Uhr
Rock am Rathaus
 Rocksongs von „The beats of peace“
 Eintritt frei / Spenden erwünscht!

Zusammen mit zwei weiteren Bands rockt die Band „Beats of peace“, die es seit 2012 gibt, die Rathausbühne.

Die Deutschrockband besteht aus vier jungen Männern, die aus den Gemeinden Kammerstein und Büchenbach kommen. Sie singen selbst komponierte und getextete Lieder. Joel Hofer und Nick Rößler, beide Sänger und Gitarristen, Philipp Weiß, Bassist, und der Schlagzeuger Tim Rößler haben bereits ihre erste CD mit dem Titel „Unsere Lieder“ herausgebracht.

Bei Live-Auftritten, wie 2012 in Roth beim 6. Nachwuchsbandfestival belegte das rockige Quartett den 1. Platz. Beim Emergenza-Bandcontest 2013 konnten sie sich bis ins Halbfinale singen und bei der NN-Rockbühne teilnehmen und im vergangenen Jahr wurden sie beim Jugendkulturpreis des Landkreises Roth von Landrat Herbert Eckstein mit dem 2. Platz ausgezeichnet. Auch auf der Kammersteiner Kärwa sind die vier Musiker schon als Vorband aufgetreten.

Veranstaltungsort „Kammersteiner Musik-Sommer“:
 Rathausplatz Kammerstein, Dorfstraße 10,
 bei ungünstiger Witterung im Bürgersaal oder FW-Haus.

Karten an der Abendkasse erhältlich, Vorverkauf im Rathaus bei Claudia Käser, Tel. 0 91 22/92 55-10.

Einlass zu den Veranstaltungen um 19:00 Uhr.

Parkmöglichkeiten am Festplatz in Kammerstein.

Bewirtung durch den SV Kammerstein.

Veranstalter:
 Gemeinde Kammerstein in Zusammenarbeit
 mit der Kammersteiner Blasmusik,
 Dorfstraße 10, 91126 Kammerstein,
www.kammerstein.de, E-Mail: info@kammerstein.de



*Kammersteiner
 Musik-
 Sommer*

2015

Gefördert von:



Layout: DAS SIEB Roland Pichert





Kammersteiner
Musik-Sommer

Liebe Freunde des Kammersteiner Musik-Sommers,

ich freue mich, dass ich Sie in diesem Jahr zum neunten Kammersteiner Musik-Sommer einladen darf. Auf unserer Open-Air-Bühne am Kammersteiner Rathausplatz werden in diesem Jahr fünf Veranstaltungen stattfinden.

Die unterschiedlichsten Musikrichtungen und Kabarettauftritte, der stilvoll ausgeleuchtete Rathausplatz, lockere und angenehme Umgebung und die passende Verpflegung zeichnen den Kammersteiner Musik-Sommer aus.

Mitveranstalter des Musik-Sommers ist die Kammersteiner Blasmusik.

Erleben Sie Musik und Kabarett im Grünen! Wir laden Sie herzlich dazu ein und freuen uns auf Ihren Besuch!

Ihr

Walter Schnell

Erster Bürgermeister

Do., 9. Juli, 20:00 Uhr
Gebrüder Sing – A Cappella

Do., 16. Juli, 20:00 Uhr
Männer machen Musik – Rockmusik

Do., 23. Juli, 20:00 Uhr
Martin Rassau und Bernhard Ottinger
– Kabarett

Do., 30. Juli, 20:00 Uhr
Original Abenberger Blasmusik zu-
sammen mit **Tusnelda und Schorsch**

Sa., 8. August, 20:00 Uhr
Beats of Peace – Rock am Rathaus



GEBRÜDER SING

Donnerstag, 09.07.2015, 20.00 Uhr
Gebrüder Sing – A Cappella

Eintritt 12,- Euro

„6...war nur der Anfang!“ So nennen die Gebrüder Sing ihr neues Programm mit dem sie ganz sexy, zu fünft aus viert – Pardon Fürth – ganz dreist, zwei Stunden lang einen abwechslungsreichen Streifzug durch sämtliche Musikrichtungen wagen. Und das alles mit Null Instrumenten – ganz A Cappella eben.

Bekannte Songs und Eigenkompositionen wechseln sich ab mit humorvollen Moderationen und berausenden Einlagen. Mal schnell, mal bedächtig, mal bissig. Von zart über hart, von Soul über Rock bis hin zur Oper aber immer mit einem Augenzwinkern und einem Lächeln auf den Lippen. Denn die Gebrüder Sing nehmen zwar den Gesang ernst, dafür sich selbst umso weniger! Im Vordergrund steht der Gesang in seiner „reinsten“ Form: A Cappella.



Donnerstag, 16.07.2015, 20.00 Uhr
Männer machen Musik
Rockmusik der 60er bis heute

Eintritt 7,- Euro

„Männer machen Musik“, so heißt die Gruppe, bestehend aus acht Vollblut-Musikern, namentlich Heiko Schnütgen, Philipp Böhm, Dieter Engelhardt, Michael Fischer, Gert Kubitschek, Thomas Greil, Siegfried Kleinöder und Detlef Stadler.

Getreu nach dem Motto „alles live“ präsentiert die Gruppe handgemachte Rockmusik des vergangenen und aktuellen Jahrhunderts. Namen wie CCR, Lumineers, Avicii, Eagles, James Blunt, Barclay James Harvest oder R.E.M. versprechen einen Abend mit vielen bekannten Liedern.

Komische und witzige Gedanken, die Martin Rassau immer wieder durch den Kopf schießen. Nun lässt er sie raus aus seinem losen Mundwerk und wirkt fast wie „selbstwortgefährdet“.

Selbst die kleinsten Alltagslichkeiten führen für ihn fränkisch frozelnd ins parodistische Vergnügen. Als Stand-up-Comedian verweilt er bei dem, was er am besten kann und was ihn als Urtyp seiner Landsleute auszeichnet: Beim Gemaule.

Die Themen sind oft aus dem Leben gegriffen, auf der Straße aufgeschnappt und wirken gerade deshalb so absurd hinter sinnig.

Ein fränkischer Streifzug durch's ganz reale Leben.

Dabei unterstützt ihn Bernhard Ottinger staubtrocken, nüchtern und immer mit dem bissigen Nachsatz auf den Lippen. Bodenständig bauernschlau schlägt er sich – muss doch sein – durchs Leben, als Meister stoisch-störrischer Verweigerung. „Politisch keimfrei!“ So echt und unverfälscht, wie es nur in Franken sein kann.

Martin Rassau kehrt bei seinem Auftritt am Kammersteiner Musik-Sommer sozusagen zurück in seine kabarettistische Heimat. Denn zusammen mit Volker Heißmann ist er viele Jahre in der früheren Kleinkunsthöhle „Zum Krug“ in Kammerstein aufgetreten.



Donnerstag, 23.07.2015, 20.00 Uhr
Martin Rassau und Bernhard Ottinger
Kabarett-Gaudi „Selbstwortgefährdet“

Eintritt 12,- Euro